

Nachruf

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter und Kollegen

Helmut Käpple

der im Alter von 70 Jahren nach schwerer Krankheit verstorben ist.

Herr Käpple war seit 1988 bis zu seinem Renteneintritt 2016 in der Verkaufsabteilung tätig.

Durch seine freundliche, immer hilfsbereite Art und sein fachliches Wissen, war er bei allen sehr beliebt.

Wir danken ihm für seine Treue und seinen Einsatz und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau und seinen Söhnen mit Familien.

**Mitarbeiter und Geschäftsleitung der
Dr. Höhn Unternehmensgruppe**

Ingelfingen, Dezember 2022